



白砂青松の地で

うれしさ、緊張、がんばり…、子ども達の姿がありました！

先日の授業参観では、新しい環境で学ぶ様子を見ていただきましたが、保護者の皆さまにはどう映ったでしょう。熱心に問題や課題に向かったり、保護者を意識してはりきって発表したり、逆に自己表現に消極的だったり…。良さと共に課題となる点は、今後の授業指導で伸ばしていくべきところと考えています。



学級部会では、担任からの学級経営、学級部会テーマが話題になったと思います。共に子育てをしていく視点で、子ども達の成長を話題にしていきましょう。そうやって良い学びと語らいの機会になることを願っています。諸活動へのご協力もお世話になります。

PTA総会では、予算の決定、新年度役員の承認、行事計画等が協議され、改めて1年間がスタートしたと言えます。令和7年度の本部役員様、学年・地区の役員の皆さま、昨年度より前へ進む加津佐小学校にしていくためによりしく願います。

学校からは、『加津佐地区小学校の統合』について話をしました。

- 3月に野田小学校から統合の申込みを受け、この機会に全会員へ話をさせてもらうこと
- 本校の児童数も減少していく現状(5年後の児童数は101名ほど)の中、統合はよいタイミングと考えられること
- 児童の教育環境の継続的充実、加津佐地区の適正な学校規模から、令和8年度から統合する話を今後進めていきたいと考えていること

ここまで説明した後、会場から拍手をいただきました。不安な部分もお持ちかと思いますが、多く賛同と承認をいただいたと考えています。

これから南島原市教育委員会に統合に関する要望書をあげていきますが、協議や計画内容等保護者の皆さまには随時お知らせをしていきます。なお、当然ですが、統合にあたっては子ども達のことを第一に考えていきます。ご理解とご支援についてよりしく願います。

※現時点では、

学校名、場所、校歌、校章、学校指定用品、給食や保健関係、校舎の増築について
変更がないことを申し添えておきます。

明日から4連休です。より楽しむためにと学校では、水の事故・交通事故に注意して命を守る指導をしました。先日も具体的に判断して動く避難訓練を実施しました。



連休が終わると運動会に向けての活動時間が増えます。元気でチャレンジする姿を期待しています。

